



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 28 juillet 2020

LA SECTION CANADIENNE DU GROUPE INTERPARLEMENTAIRE CANADA-ÉTATS-UNIS PRÉSENTE SES CONDOLÉANCES À L'OCCASION DU DÉCÈS DE JIM PHILLIPS, PRÉSIDENT ET DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'ALLIANCE COMMERCIALE DE LA FRONTIÈRE CANADO-AMÉRICAINNE

C'est avec une grande tristesse que les membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis ont appris le décès de Jim Phillips, président directeur général fondateur de l'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine.

« À compter de 1992, Jim a plaidé sans relâche en faveur de l'amélioration des relations entre le Canada et les États-Unis. Il n'a jamais ménagé ses efforts pour mettre en relation les Canadiens et les Américains ayant à cœur le commerce bilatéral et le tourisme, qu'il s'agisse de gens d'affaires, de hauts fonctionnaires, de décideurs politiques influents ou de représentants d'associations commerciales. Il s'est toujours efforcé d'améliorer les relations bilatérales et de favoriser une plus grande collaboration et efficacité. Son dévouement à ces causes a laissé une impression durable sur les membres de la Section canadienne », a déclaré le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident du Sénat de la Section canadienne du Groupe interparlementaire.

L'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident de la Chambre des communes du Groupe interparlementaire, a tenu les propos suivants : « Il ne fait aucun doute que nous ressentirons le poids du décès de Jim alors que nous poursuivons notre travail avec l'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine, une relation qui s'étend sur plus d'une décennie. Jim laisse un héritage durable qui en inspirera certainement d'autres et suscitera de nouveaux efforts de coopération entre le Canada et les États-Unis. Il manquera à tous les membres du Groupe interparlementaire. Nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses amis, tant au Canada qu'aux États-Unis. »

Le Groupe interparlementaire a pour mission de trouver les points de convergence dans les politiques nationales du Canada et des États-Unis, d'instaurer un dialogue sur les points de divergence, de favoriser les échanges d'information et de promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Vous trouverez des renseignements supplémentaires sur le Groupe à l'adresse www.parl.ca/CEUS.

Pour plus de renseignements :

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur, coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis – 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député, coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis – 613-992-2406

Grant McLaughlin, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis – 613-944-4238